

Le Collectif Antirouille recherche de nouveaux ambassadeurs !

Après une première passation de pouvoir en 2019, l'association Le Collectif Antirouille recherche de nouveaux noms pour transmettre le flambeau à nouveau.

Laetitia et Simon, Présidente et Trésorier, avaient un double objectif en reprenant l'association « Le Collectif Antirouille » : proposer des événements culturels, musicaux, sportifs à destination d'un public multigénérationnel sur le territoire Val'Eyrieux et faire perdurer une association locale et connue des habitants.

Avec une équipe de plus de 15 bénévoles et 4 personnes au bureau, l'association aura présenté deux concerts sur la commune du Cheylard pour finalement interrompre son activité face à la crise sanitaire de 2020. Des expériences particulièrement enrichissantes, selon eux, par la rencontre des différents partenaires locaux, les bienfaits du bénévolat et de la cohésion d'équipe, mais également dans l'élaboration et le suivi d'un événement. Aujourd'hui, ils se disent prêts à laisser leur place à de nouveaux ambassadeurs pour représenter l'association qui soufflera ses 16 bougies en novembre.

« Nous recherchons des personnes sérieuses, ambitieuses et dynamiques pour reprendre les ficelles de l'association » souligne Laetitia, Présidente de l'association. Le statut d'association va permettre aux nouveaux dirigeants de proposer différents projets dans des thématiques variées : musique, artistique, sportive, et c'est là toute la richesse de la vie associative ! Un événement coorganisé avec la nouvelle équipe serait même envisagé pour illustrer cette passation !

Alors, tu souhaites t'investir dans l'univers du bénévolat ? Créer ta propre équipe ? Proposer des événements au sein d'un territoire riche comme le nôtre ? Le Collectif Antirouille sera ravi de te rencontrer pour présenter l'association et tous les avantages qu'elle propose.

Contacte Laetitia et Simon par mail à collectif.antirouille@outlook.fr, par Facebook ou par Instagram !

